



Gemeinde
Trubschachen

Gedicht



Le village Trubschachen

Lina Seiler besucht zur Zeit die 9. Klasse in Trubschachen. Im Rahmen des Französischunterrichts hat Lina folgendes Gedicht übers Dorf geschrieben:

Le village Trubschachen est très petit,
Mais j'habite depuis 15 ans ici.
On a deux restaurants
Et des grands bâtiments.
On a des curiosités
Et un petit supermarché.
Ici il y a une très grande boulangerie
Le nom d'elle est Kambly
Elle produit beaucoup de biscuits
Et milliers de gens viennent ici.
Ils s'assoient dans le café-restaurant
Et ils réfléchissent quels biscuits ils veulent
prendre.
Parce qu'ils ont le tourment du choix
Entre les bretzels et les sablés aux noix.
Entre le caprice et le rocher aux amandes
Qui sont tous les deux très bons.
Il y a le petit beurre au lait,
- Qui me beaucoup plaît -
Mais ils doivent décider,
Quels biscuits ils veulent acheter.
La Question se pose,
Ce n'est pas toujours la même chose ?
Les gens viennent à la Kambly
Et après la visite ici,
Ils conduisent à la maison
Et pensent « Les biscuits sont très bons. »

Danke für das Gedicht, liebe Lina!